

Bienvenue sur mon espace de communication!

Il va me permettre de vous relayer mon actualité, au travers de mes interventions, du travail parlementaire que je mène autant au Sénat que dans le département, ou encore de mes présences auprès des acteurs locaux et des projets qui font la richesse de notre territoire creusois. Totalement impliqué dans mon mandat, j'ai souhaité vous faire partager directement ce que cet engagement implique et exige.

A l'heure du numérique et de l'accélération dans la diffusion de l'information où un sujet chasse l'autre, il est essentiel que chacun puisse s'informer à son rythme et retrouver les détails des points de vue exprimés ou actions engagées. Parlementaire de la République, donc votant la loi, je souhaite également vous permettre de mieux comprendre les détails du travail parlementaire, trop méconnu et souvent caricaturé. C'est aussi par une réappropriation de la chose publique par les citoyens et un renouveau de la confiance dans leurs représentants, que nous construirons ensemble une société plus respectueuse, plus juste et plus solidaire.

Etre à l'écoute des habitants et des collectivités, porter la voix de la ruralité et agir au service de l'intérêt général ne sauraient se réduire à des slogans : c'est ce que je vous invite à découvrir au fil des articles publiés sur ce site internet, et ceux qui l'enrichiront au fil du temps.

Pour rester informé, n'hésitez pas à vous abonner à ma lettre d'information qui vous donnera régulièrement une synthèse des principaux articles publiés (saisissez votre courriel dans la colonne de droite)